



---

Uster: 22.01.10 10:57

## Flooright kooperiert mit Bodenschweiz

### Verband und Kompetenzzentrum nutzen Synergien

**Der Vorstand des Verbands «BodenSchweiz» hat das Ustermer Kompetenzzentrum Flooright als neuen strategischen Partner ausgewählt.**

Der Verband der schweizerischen Fachgeschäfte für Linoleum, Spezialbodenbeläge, Teppiche und Parkett, «BodenSchweiz», hat das Ustermer Kompetenzzentrum Flooright als neuen Partner ausgewählt, wie Flooright mitteilt. Die Kooperation ermögliche die Nutzung von Synergien und die Bündelung von Ressourcen. So könnten zum Beispiel die von Bodenschweiz erarbeiteten technischen Unterlagen dank Floorights Internet-Plattform «schnell und unbürokratisch» einem breiten Fachpublikum zugänglich gemacht werden.

Flooright mit Sitz in Uster ist nach eigenen Angaben ein «unabhängiges Kompetenzzentrum für eine breite Wissensvermittlung im bodenlegenden Fachhandwerk». (zol)

---

© Copyright by ZO-Online - 07.02.2010

---